
IGLESIA CENTRO ÁGAPE

1 JUAN 
2:3-11

Boletin Infantil 37 - 12/03/2017 

CHICOS, MUCHAS GRACIAS 
POR TODO LO QUE ME 
ENSEÑARON, QUISIERA
SEGUIR APRENDIENDO.

NICK, MUCHAS GRACIAS
POR LO QUE ME ENSEÑASTE,
FUE BASTANTE BUENO, VOY
A PONERLO EN PRACTICA.

Tiempo de Repaso

MI MAMÁ LEYÓ EN 1 JUAN
2:3-11, Y DE LA LECTURA
APRENDÍ TRES COSAS

IMPORTANTES.

HOLA CHICOS, 
¿DE QUÉ
HABLAN?

¡QUE BUENO NICK!, 
ESTO ES UNA

BUENA NOTICIA, 
¿QUÉ

APRENDIERON?

HOLA LUIGI, ESTA 
SEMANA EN CASA 

HICIMOS EL
DEVOCIONAL 

FAMILIAR.

NICK ME ESTÁ
CONTANDO TRES

COSAS QUE 
APRENDIÓ

EN LA BIBLIA.
¿QUIERES SABER 

DE QUE SE TRATA?

¿Qué aprendiste hoy?

¡SUPER, SOFÍ!, MAÑANA
PODEMOS SEGUIR
HABLANDO EN EL

RECREO.

PARA MÍ FUE BUENO 
APRENDER ESTO Y 

QUERÍA COMPARTIRLO.

3 Cosas Importantes
para un Hijito 

de DIOS

POR EJEMPLO: CADA DÍA, 
LO PRIMERO QUE DEBEMOS 
HACER ES BUSCAR A DIOS 

EN ORACIÓN Y EN SU  PALABRA, 
TENER  ESA COMUNIÓN QUE 
JESÚS TENIA CON EL PADRE.

CHICOS, PERO ESO 
ES DIFÍCIL.

SÍ, ME QUEDARÉ A 
ESCUCHAR, ME PARECE
INTERESANTE HABLAR

DE DIOS.

APRENDÍ QUE
DEBEMOS GUARDAR LA

PALABRA DE DIOS, ANDAR 
COMO JESÚS Y AMAR

A LOS DEMÁS. CASI NO ENTIENDO NICK,
ME PUEDEN EXPLICAR

UN POCO.

CHICOS, DIGANME 
UN EJEMPLO,

ASÍ PODRE 
ENTENDER MÁS.

CLARO, MIRA, 
TODOS LOS QUE 
CONOCEMOS A 
DIOS DEBEMOS 
GUARDAR SU 

PALABRA COMO UN 
TESORO MUY 
VALIOSO EN 

NUESTRO CORAZÓN 
Y OBEDECERLA.

EL GUARDAR SU PALABRA ES
NUESTRA GUÍA PARA EVITAR

HACER LO QUE NO LE
AGRADA A DIOS. 

PERO SOFÍ, CON LA AYUDA
DE DIOS PODEMOS SEGUIR

LAS PIZADAS DE JESÚS.

CLARO SOFÍ, POR EJEMPLO:
SI YO DIGO QUE CONOZCO

A DIOS PERO NO OBEDEZCO A 
MIS PADRES, ESTOY 

MINTIENDO.

AsÍ ES NICK, JESÚS DEBE SER 
NUESTRO EJEMPLO CADA DÍA. 
EL ERA JUSTO, AMABA HASTA 

A SUS ENEMIGOS, ERA PACIENTE, 
HUMILDE, BUENO Y AMABLE. HAY 
TANTAS COSAS QUE PODEMOS 

APRENDER DE ÉL. 

LO SEGUNDO QUE DEBEMOS
HACER ES ANDAR COMO JESÚS.

ENTONCE SI NO 
AMAMOS A 
NUESTRO 

HERMANO Y 
TENEMOS 

ODIO CONTRA 
OTROS ¿ESTAMOS 

PECANDO?

EL QUE ESTÁ EN 
OSCURIDAD NO 
PUEDE VER LA 
LUZ DE DIOS.

SÍ SOFÍ, EL QUE NO AMA A SU
HERMANO ESTÁ EN LA 

OSCURIDAD Y POR LO TANTO 
NO AMA A JESÚS.

SI JESÚS ESTÁ EN 
NUESTRO CORAZÓN, 

DEBEMOS HACER 
QUE SU LUZ BRILLE 

MÁS Y MÁS EN NOSOTROS 
CADA DÍA.

LO TERCERO QUE 
APRENDÍ ES QUE DEBEMOS 

AMAR A DIOS Y A 
NUESTROS HERMANOS 
DE LA MISMA MANERA 
QUE DIOS NOS AMA.

DEBEMOS VIVIR CONFORME
AL AMOR DE DIOS, PARA QUE 
SU LUZ PUEDA BRILLAR EN 

NOSOTROS.
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